



「輝け！橘っ子」通信

橘小学校ホームページの
QRコードです。

学校教育目標「ともに生きる力としなやかに伸びる力をもち、たくましく夢を追求する児童の育成」
めざす学校「笑顔・あいさつ・思いやりがあふれる楽しい学校」

新年、あけましておめでとうございます。昨年は、創立150周年記念集会を中心として、様々な学校行事に保護者や地域の皆様からたくさんのご支援・ご協力をいただきました。本当にありがとうございました。特に、150周年記念集会にはたくさんの方にご参加いただき、ダンスや歌、合奏や劇、将来の夢発表などをがんばった子どもたちにとって、大きな自信をつける機会となり、また、地域の皆様の温かさを知る機会となりました。きっと子どもたちは、この集会のことをこの先もずっと忘れずにいて、将来、橘町を様々な形で支える人になってくれると思います。今年も巳年。変化と成長が望まれる年、新しい可能性が開け、発展や飛躍が期待される年と言われています。橘小学校も151年目を迎え、新たな歴史をスタートさせる大切な年にしたいと思います。校訓にある「仲良く元気に進んでつとめをはたす心」を大切に、変化を恐れず新たなことに挑戦していく学校、自分に挑戦し続ける子どもたちを育てる学校、このような学校を目指し、教職員一同、尽力してまいります。どうぞ、今年もよろしくお願いいたします。

感染症対策をお願いします！

冬休み明けは毎日寒い日が続く、インフルエンザでお休みする子どもが増えました。手洗い・うがい・換気を徹底し、必要に応じてマスクも着用するなどして、感染症対策をしていきたいと思っております。この週末は、三連休となりますが、外出の際にはできるだけ人混み等を避け、感染症対策をとっていただきたいと思っております。

9日(木)は昼間も雪がちらつきましたが、外で元気よくサッカーをして遊ぶ子どもたちを見かけました。10日(金)の朝は積雪が残り、冷たい空気の朝となりましたが、子どもたちは雪だるまを作ったり雪玉を投げて遊んだりしています。これからが1年で一番厳しい寒さの時期ですが、寒さに負けずしっかり心と身体を鍛えてほしいと願います。



雪にはしゃぐ子どもたち



雪玉を投げ合う子どもたち



雪だるま作りに挑戦



段ボールそりすべりに挑戦

食育動画のナレーションに6年生が登場！

阿南市教育委員会学校給食課のホームページでは、給食に使われている阿南市特産の食材について、どのように生産されたり加工されたりしているのか、子どもたちに分かりやすく動画で紹介されています。この動画は、阿南市の栄養教諭さんたちを中心に作られたもので、子どもたちは、給食の時間や朝の活動などの時間にこの動画を見て、食材に対する理解を深めています。

このたび12月26日にアップされた動画は、阿南市内の加工場で作られている「ちくわ」を扱っています。この動画の作成責任者は、以前橘小学校で勤められていた江〇栄養教諭です。その江〇先生から、「ぜひ橘小の6年生にナレーションをしてもらいたい」という要望があり、子どもたちは担任の先生と一緒に放送室で録音に挑戦しました。仕上がった動画のナレーションはとても聞きやすく、江〇先生のナレーションとの相性もピッタリ。ぜひ、保護者の皆様も、この動画をご視聴ください。合わせて、その他の食材の動画等も見てください。阿南市の学校給食の取り組みについてご理解を深めていただけたらと思います。下のQRコードをスマホやタブレット等で読み取っていただき、学校給食課の食育資料のページをご覧ください。



←1月9日(木)の給食

ひまわり号がやってきた！

阿南市内の学校では、毎月1回、阿南市立図書館から移動図書館のひまわり号が来てくれます。橘小学校では、学級の図書係や希望者の子どもたちが、学級で借りたい本をまとめて選び、学級ごとに図書館職員の方に貸出手続きをしてもらっています。毎月、新しい本を手にすることができるひまわり号は子どもたちには大人気です。

1月9日(木)も、小雪の舞う中、学校に来てくれたひまわり号で、借りていた本を返却したり、新しく借りる本を選んだりする子どもたちの姿を見かけました。ゲームやYouTube視聴が大好きな子どもたちですが、紙の本も子どもたちは大好きです。みんなが喜びそうな本を一生懸命選んでいました。

毎週木曜日の「朝の読書の時間」には本の世界に浸りきる子どもたち。本は心の栄養剤です。学年末の「多読賞」めざしてがんばってほしいと思っております。



貸出手続きをする子どもたち



返却する本を数える子どもたち
←ひまわり号